## Sostiene Directora de la Disa Jaén con motivo del "Día Internacional de la Mujer" "ESTA FECHA DEBE SERVIR PARA REIVINDICAR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES"

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño sostuvo que esta fecha, "Día Internacional de la Mujer" que se celebra hoy (08 de marzo), debe servir para reivindicar los derechos de las mujeres que en algunos casos siguen siendo conculcados.

"Este es día es propicio para reflexionar cuanto se ha avanzado en el cumplimiento de los derechos de las mujeres, en la igualdad de oportunidades y podamos tener cada día una sociedad más justa, donde se valore a plenitud el rol de la mujer en el Perú y el mundo", expresó la Directora de la Disa Jaén.

Palacios Mariño hizo llegar su saludo y reconocimiento a todas las mujeres trabajadoras, amas de casa, luchadoras, emprendedoras de la Disa Jaén, de la región Cajamarca y del Perú entero por su dedicación e identificación con la institución y con la población a la cual servimos a diario.

"Reiteramos nuestro compromiso este día de seguir dando lo mejor de nosotros para hacer prevalecer el derecho a la salud de las mujeres de la zona urbana y rural con una atención integral y con calidez", resaltó la Directora de la Disa Jaén.

Personal asistencial y administrativo de la Disa anunció su participación hoy a las 11:00am en la marcha que se realizará conmemorando el "Día Internacional de la Mujer" convocado por diversos instituciones y colectivos de la provincia de Jaén.

## **DATO**

La idea del "Día Internacional de la Mujer" surgió al final del siglo XIX y se celebra en muchos países del mundo y que convoca a mujeres de todos los continentes a celebrar su día.

